

Aumenta el desempleo en Argentina

BUENOS AIRES, 23 de mayo (EFE).— El índice de desocupación en Argentina se duplicó en los últimos siete meses y, según datos provisionales, éste podría alcanzar 4 por ciento, reveló un portavoz del Ministerio argentino de Economía.

Sostuvo que no se puede detener "en 30 días" la recesión que se produjo "como efecto de las medidas impuestas en los últimos años", aunque no precisó en qué magnitud repercutirá la caída de la actividad productiva sobre la ocupación.

La afirmación del portavoz corrobora, en parte, las expresiones vertidas recientemente por los ministros de la Industria y Minería, Eduardo Oxenford, y de Trabajo, Julio César Porcile, respecto de las dificultades por las que atraviesa el sector productivo.

Oxenford reconoció que algunos sectores industriales afrontan "disminución de niveles de actividad, ausencia de mercados internacionales y pesada carga financiera", a la apertura de una exposición de máquinas-herramienta, rama industrial que ha denunciado estar en condiciones "muy difíciles".

Porcile, por su parte, recordó que la "reactivación del aparato productivo, mientras se apoye en bases no artificiales, representa una posibilidad de disminuir la desocupación y afirmó que "el gobierno se halla empeñado en llevar a cabo su propósito".

Sin embargo, el ministro de Trabajo no señaló qué cantidad de asalariados se encuentran actualmente desocupados. Desestimó cifras proporcionadas por sectores gremiales que hacen ascender a 2 millones la cantidad de trabajadores parados. "La estimación parece muy exagerada si se tiene en cuenta que la fuerza laboral del país puede calcularse en 10 millones de personas y que 2 millones significa 20 por ciento de desempleados".

EL UNIVERSAL

Aparece Vinculado su Nombre en la Lista Dimitió el Ministro de Justicia Italiano por el Escándalo de la Logia Masónica

ROMA, 23 de mayo. (AP).— El ministro de Justicia, Adolfo Sarti renunció hoy después que su nombre fue vinculado a una logia masónica que está siendo investigada en este país, por posible asociación criminal.

El reciente escándalo provocó el arresto de un ex-coronel de la Policía Secreta y amenaza la estabilidad de la coalición política del primer ministro, Arnaldo Forlani.

Periódicos y revistas italianas, alegan que la llamada Logia «P-2», esta mezclada en varias actividades ilegales, que van desde el soborno a la evasión de impuestos.

Los nombres de políticos, comerciantes, publicistas, diplomáticos y militares, aparecieron en un registro de la logia, cuyo contenido, reveló el Primer Ministro a la prensa, después de debates parlamentarios sobre el tema.

Dos miembros del gabinete figuran en la lista, el ministro de Comercio Exterior, Enrico Manca, socialista, y el de

Trabajo, Franco Foschi, demócrata cristiano.

Se había mencionado también a personalidades de la política y las fuerzas armadas de Argentina y Uruguay; pero los supuestos implicados desmintieron haber estado involucrados en el asunto.

El nombre de Sarti no aparece en la lista; pero documentos encontrados en la casa del «Gran Maestro de la Logia» indicaban, se informó, que era candidato para integrar la logia.

Sarti negó a Forlani que haya intentado afiliarse a la logia y dijo que fue forzado a renunciar, porque su nombre fue manchado en una campaña de calumnias.

Una orden de arresto fue emitida ayer, contra Licio Gelli, «Gran Maestro de la Logia», a quien se acusa de espionaje político.

Sidona cumple una condena a 25 años de cárcel en Estados Unidos tras haber sido encontrado culpable del fraude

EL BOGOTÁ

En Bogotá

Asistirá Pérez Esquivel a jornadas de solidaridad con el pueblo salvadoreño

BOGOTÁ, 23 de mayo (UPI).—El argentino Adolfo Pérez Esquivel, Premio Nobel de la Paz, regresará a Bogotá la próxima semana para participar en la Conferencia Sindical Internacional de Solidaridad con el Pueblo y los Trabajadores de El Salvador.

El foro de solidaridad es auspiciado por la Confederación Latinoamericana de Trabajadores (CLAT) y la Confederación Mundial del Trabajo, y tendrá como objetivo analizar las opciones y alternativas de solución en la crisis político-social que se vive en el país centroamericano, dijo un vocero de los organizadores.

Varios dirigentes sindicales salvadoreños han sido invitados a la conferencia, para que

expongan sus testimonios sobre la dramática situación que convulsiona a esa nación, indicaron los voceros.

Se espera la participación de representantes sindicales de todo el continente, incluyendo Canadá, y de algunos observadores de Europa, así como una delegación de Amnistía Internacional y de la Comisión Interamericana de los Derechos Humanos.

Pérez Esquivel, quien estuvo hace dos meses en Bogotá dictando una serie de charlas, confirmó su participación en la conferencia de solidaridad salvadoreña y anunció su llegada para la próxima semana, señalaron los organizadores del encuentro